



7 Pièces

248 m²

Réf. 017233-BOSCHI26110

3 390 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint remy de provence proche centre-ville visite immersive 3d disponible sur notre site internet. Boschi prestige immobilier vous propose de découvrir cette magnifique propriété située sur un vaste terrain de 2800 m², à seulement 10 minutes à pied du centre-ville animé de saint-rémy-de-provence. Idéalement implantée, cette maison allie le confort moderne au charme intemporel de la provence avec une sublime vue sur les alpilles. Dès votre arrivée, vous serez séduit par son jardin paysager, une bulle de tranquillité où vous pourrez profiter de moments de détente en famille ou entre amis. La ...

Saint remy de provence - near city center 3d virtual tour available on our website. Boschi prestige immobilier invites you to discover this magnificent property located on a vast 2800 sqm plot, just a 10-minute walk from the lively town center of saint-rémy-de-provence. Ideally located, this approx 238 sqm house combines modern comforts with the timeless charm of provence, with a sublime view of the alpilles mountains. As soon as you arrive, you'll be seduced by its landscaped garden, a bubble of tranquility where you can enjoy moments of relaxation with family or friends. The property boasts ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

